
今週の火曜日は部休日でした。私が放

課後の校舎を見回っていると、１年生の教

室から熱気が伝わってきます。１０名くらいでしょうか、部活動の休みを利用し

て授業でできなかった問題を森先生に教えてもらっている生徒たちです。森

先生も熱心に説明し、一人一人丁寧に添削をしていました。「森先生のお陰

でわからなかった問題ができるようになりました。ありがとうございました。」と、

ある生徒は言っていました。私たちも生徒たちの熱意に応えることができるよう

に授業を磨き、課題を出して手厚く指導していきたいと思っています。社会科

では、単元テストで８０点未満の人を対象に再テストを放課後に実施していま

す。英語科では毎日ノート１ページの書き取り練習を英語の授業のある日も

ない日も毎日点検しています。４月にスタートして３週間、山本光樹くんを始

め男子１９名、過足莉乃さんを始め女子１８名、合計３７名が１日も欠かさずに

提出しました。そのうち２２名は書き取りの内容もしっかりしていたのでご褒美

のシールをあげました。

このように各教科で学力向上へ向けた取り組みをしておりますが、生徒本人のがんばりが一番大切です。

子どもたちの意欲を支えているのがご家庭での温かいお声かけだと思います。お陰様で１年生は中学生にな

って張り切っています。それぞれに、自分なりにがんばっています。これからもどうぞ「がんばっているね。」と

お声かけお願いします。子どもたちの可能性を引き出すために、学校と家庭とで手を携えていきましょう。

昨日からの市陸上大会に１年生も多数参加しておりますが、早朝

からの集合にもかかわらず、参加者の中にはきちんと課題を提出して

出かけていった生徒が何人もいます。大変に立派な心がけで感心し

ました。その中の一冊を見ると表紙に付箋が貼ってあります。何かと

思って読んでみると…ノートを託した友だちに宛てたメッセージなの

でしょう、「学級をよろしく！！」とあります。学級委員長である彼が責

任感強く役目を果たそうとしているからこそ出たことばです。その心意

気に感動しました。このような心構えで中学校生活を送れば、そこから得られるものは日々積み重なり、大き

な成長につながるのではないかと楽しみになります。

自転車の事故が続いています。大変に心配なので放課

後、生徒が帰る頃を見計らって学区内を巡視しています。

学校では交通安全について重ねて指導しておりますが、

ご家庭でもお声かけよろしくお願いいたします。
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来週の行事予定

24日（月）方部生徒会、教育実習開始 B-5
25日（火）心電図検査、部休日 A-6
26日（水）中教研主題研修報告会 B-5
27日（木）市ＰＴＡ連合会総会 B-6
28日（金）中体連選手壮行会 B-5

※ 来週は衣替え準備期間です。名札の付け替えを
お願いします。来週はどちらの服装でもＯＫです。
６月からは全員が夏服で登校になります。

ケータイ…平井家の場合
平井家では携帯電話は個

人の持ち物ではありません。固
定式電話の隣に据え置き、お
母さんもお爺ちゃんお婆ちゃ
んも必要な時に持って外出し
ます。子どもに携帯電話を持
たせることは百害あって一利な
しと考えるからです。守中生の
中にもちらほらと携帯を持って
いる生徒がいますが、みなさん

のご家庭ではどうでしょうか？
少なくとも、携帯は学校には持ち込まないというこ

とで決まっています。これは携帯の功罪というよりも
「決まりを守る」という点で大切ですのでよろしくお願
いします。
◆学校には携帯、ゲーム、ドライヤーなどは持ってき
てはいけません。

◆これは、休日の部活動についても同様です。
◆大会や練習試合で他の会場に行く場合でも学校
の活動の一環ですから同じく考えてください。

学力向上へ向けて

学級をよろしく！

下校指導の巡回をしています




